



Berne, janvier 2018

## Changement de direction

En 1946 mon grand-père a fondé sa propre firme pour papier en gros à Interlaken. Cinq ans plus tard suit le déménagement au lieu existant au Freiburgstrasse à Berne. Vu la santé et l'âge, mon père a repris l'usine de son papa début 1983. La firme a agrandie avec des années à une entreprise industrie moyenne. Avec beaucoup d'énergie et dynamisme WIDA se pu établir comme associé confiance et fiable sur le domaine des papiers de table.

Malheureusement mon père est devenu gravement malade depuis plus une année. Pour cette raison un nouveau changement dans la direction été inévitable. Après une année de travail intérimaire toutes les formalités sont terminées et je suis fier d'aura repris officiellement l'entreprise le 1 ère janvier 2018.

Depuis 2002 où j'ai commencé le travail à la WIDA, j'ai eu location et le temps de faire mes expériences dans toutes les domaines de l'entreprise. Mon papa m'a montré bien son métier avec tous les secteurs. Une grande requête de mes parents, les propriétaires, été, que l'entreprise reste en famille.

Comme partenaire commercial ne changerait rien. Vous devez faire confiance sur un très grand engagement, la tolérance et comme d'habitude une qualité exceptionnelle.

Pour tous ce qui me ne connais pas encore, une description courte.

Je m'appelle Roland Wiesendanger, né le 28 novembre 1974, dessinateur mécanique à la base, économiste d'entreprise étudié, marié heureux et papa très fier d'une fille.

Je me réjouis d'un avenir passionnant et réussi avec vous!

Mes meilleurs salutations

  
Roland Wiesendanger

Un grand merci de l'hôpital

"De mon part j'aimerais vous remercie vivement pour la confiance placée, la sincérité et la collaboration positive. Je vous souhaite tout du bon et pleine de succès"

votre Andreas Wiesendanger